
＜園芸部活動通信＞～6月号～ 担当 1年Ｒ・Ｇ 

５月も終わり、6月が始まりました。いかがお過ごしでしょうか？園芸部は 4月からさらにきゅう

りやサツマイモ、コスモスなどを植えました。育つのが楽しみです。 

この写真はいちご🍓です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年はたくさん収穫出来ました。 

毎年ナメ〇ジに食べられてしまっているそうですが、今年は無事に収穫できました。 

来年もまた、たくさん取れるといいな。 

そして、今回は梅も収穫しました～！ (ﾉ≧∀≦)ﾉ 

今年は部員が増えて作業がサクサク進みました。 

取れた梅で梅ジュースを作ります。約１ヶ月後には出来るので楽しみですね！ 

 


